



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE ET FINANCIÈRE RÉUNION DU VENDREDI 12 SEPTEMBRE 2025 À LESCAR - EURALIS

PAGE 1/9

Nombre de clubs présents ou représentés : **81 clubs / 88 (91 %)**

Nombre de votants : **81 clubs / 88 (91 %)**

Nombre total de voix : **367 / 394 (92.40 %)**

Clubs absents et non représentés : **ARTHEZ D'ASSON (2 voix) – VALLEE DU LUY (4 voix) – CIBOURE (6 voix) – ARBONA FC (6 voix) – LAA MONDRANS (2 voix) – FC3A (6 voix) – FC OZENX MONTESTRUCQ (1 voix)**

Préambule

Le responsable d'EURALIS remercie Mme le maire de Lescar et le Président du District d'avoir choisi la société EURALIS pour organiser cette assemblée générale, de nombreux salariés et agriculteurs jouant au football dans les clubs du département.

Madame REVEL, maire de Lescar se dit très heureuse d'accueillir cette assemblée dans sa commune qu'elle présente succinctement en louant les résultats du club de foot local où jeunes et moins jeunes s'épanouissent.

Le Président de Lescar, Francis LOUSTAUNAU se joint au responsable d'Euralis et à Madame Revel pour souhaiter à tous les représentants présents une bonne assemblée générale.

M. Bernard DUPONT, conseiller départemental et président du Centre Départemental Nelson Paillou se dit surpris de la nombreuse assistance alors qu'un évènement important se déroule au Nouste Camp (match Ligue 2 du Pau FC). Rappelle que le District de Football reste le comité le plus important hébergé au CDNP en nombre de clubs, de licenciés et d'occupants. Ce sont quarante comités qui se partagent le centre aux côtés du Prytanée Sportif où, malgré la crise financière, le Département apporte son aide au développement médical sport santé. Il conclut en félicitant Michel (le Président) pour son engagement.

La parole est ensuite donnée au Président du District des Landes, Loretto GUAGLIARDI qui renouvelle son soutien au président et à son équipe élue et salariale avec une mention spéciale pour la directrice qu'il a toujours côtoyé depuis le début de sa carrière. Il rappelle avec humour à nos clubs de ne pas prendre des joueurs landais pour les diriger vers la frontière avant de conclure par un « vive l'amitié 64/40.

Michel ONCINS représentant le président du Comité Olympique retenu sur une autre manifestation regrette que le CDOS connaisse une situation financière qui l'empêche de se développer comme souhaité et souhaite de bons travaux à l'assemblée.



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE ET FINANCIÈRE RÉUNION DU VENDREDI 12 SEPTEMBRE 2025 À LESCAR - EURALIS

PAGE 2/9

Après avoir donné la parole aux invités présents, le Président du District annonce l'ouverture de l'assemblée générale.

1 – Ouverture de l'assemblée générale ordinaire

- Le quorum pour l'assemblée générale est atteint avec 81 clubs représentant 367 voix / 394.

Après un vote test, il faut se rendre à l'évidence que les boîtiers testés et remis aux clubs lors de l'émargement, ne fonctionnent pas dans la salle hautement sécurisée et n'autorisent pas le vote électronique.

L'ensemble des représentants des clubs accepte le vote à main levée, les salariés étant chargé du décompte des voix.

❖ Homologation PV AG ordinaire, extraordinaire et financière du 26 octobre 2024 à Gouze (publié le 11 mars 2025)

Les représentants des clubs sont appelés à homologuer le procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire, extraordinaire et financière du 26 octobre 2024 à Gouze :

367 voix pour (100%)

Adopté à l'unanimité

❖ Rapport moral du Secrétaire Général saison 2024/2025

« Mesdames, Messieurs,

Je commencerai par ces mots de Michel Platini : « Le football se joue avec la tête, les jambes, et surtout... le cœur. »

Et je peux vous assurer qu'à notre arrivée au District des Pyrénées-Atlantiques, il nous en a fallu du cœur ! Aujourd'hui, ce rapport moral, ce n'est pas qu'un bilan. C'est l'histoire d'une équipe, la nôtre, la vôtre aussi... qui a refusé de jouer le match nul ! On aurait pu s'en contenter ! Pas du tout !

Alors, laissez-moi vous raconter cette aventure, comme une saison pleine de rebondissements, avec ses victoires, ses efforts et ses belles promesses pour l'avenir. Allez, suivez-moi...

Dynamique du Foot Départemental

Il y a un peu plus d'un an, vous nous avez accordé votre confiance. Et vous avez eu raison !

Notre District a des atouts uniques : le seul en Nouvelle-Aquitaine à accueillir un club professionnel : le PAU FC. Ce n'est pas rien ! Ajoutez à cela 3 équipes supplémentaires qui évoluent au niveau national, ce qui nous place parmi les plus dynamiques de la région.



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE ET FINANCIÈRE RÉUNION DU VENDREDI 12 SEPTEMBRE 2025 À LESCAR - EURALIS

PAGE 3/9

Et surtout... 297 arbitres, dont 100 nouveaux formés cette saison. Oui, 100 ! Un chiffre historique.

Nos forces ne s'arrêtent pas là :

- *Un centre Nelson Paillou flambant neuf, rénové après l'inondation de 2023, confortable et professionnel.*
- *Une équipe de salariés volontaires, engagée et compétente.*
- *Et plus de 21 600 licenciés en 2024-2025. Oui, il y a eu une légère baisse... qui s'explique par une baisse des nouvelles licences. Certainement que le football malgré une médaille d'argent n'a pas profité de l'effet médiatique.*

Souhaitons pour la saison prochaine, quoi qu'on en pense, un effet PSG après sa victoire en finale de la Ligue des champions.

Activité des Élus

Quand nous avons pris nos fonctions, il a fallu repeupler les commissions. Et croyez-moi, ce n'était pas simple. Trouver des bénévoles aujourd'hui, c'est parfois plus compliqué que de recruter M'bappé au mercato d'hiver ! Mais nous avons relevé le défi. Nous avons constitué 17 commissions, avec des membres engagés, et nous avons multiplié les réunions du comité de Direction et du bureau pour que la saison démarre dans les meilleures conditions. Je veux ici remercier tous les élus, les bénévoles et les salariés pour leur implication.

Grâce à vous, la machine a démarré fort.

Structuration et montée en compétences

Pour mieux fonctionner, il fallait innover. Alors nous avons :

- *Recruté un alternant pour le foot animation : une formule hybride bénévoles + salarié en appui qui a fait ses preuves.*
- *Mutualisé avec nos voisins des Landes des formations et des expériences.*
- *Lancé des formations internes aux outils de la FFF, pour renforcer la collaboration. Parce que notre District, ce n'est pas juste une organisation sportive... c'est une équipe et une entreprise de passion qui avance.*

Commissions novices mais motivées

Nous avons 17 commissions, composées parfois d'experts, parfois de novices... mais toujours de passionnés et bénévoles de surcroit. Et je veux saluer leur engagement. MERCI.

Mention spéciale à la Commission de discipline, qui a été la plus sollicitée :

- *41 réunions,*
- *3 811 inscriptions (sanctions),*
- *et des suspensions allant même jusqu'à 20 ans !*

On aurait aimé qu'elle ait moins de travail... mais c'est aussi ça, la passion et elle déborde parfois !

Éducateurs adeptes des formations

Former nos éducateurs, c'est une mission essentielle. Cette saison :

- *16 formations,*
- *195 éducateurs formés,*



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE ET FINANCIÈRE RÉUNION DU VENDREDI 12 SEPTEMBRE 2025 À LESCAR - EURALIS

PAGE 4/9

Et un District qui reste référence en Nouvelle-Aquitaine. Bravo à vous pour votre sérieux et votre implication.

Record d'arbitres formés

Je l'ai dit, mais je le répète : 297 arbitres dont 100 nouveaux arbitres formés cette saison.

C'est un record régional. Mais le plus dur commence : les fidéliser.

Et là, nous avons besoin de vous tous. Parce que sans arbitres... il n'y a pas de jeu, pas de foot.

Le District auprès des RTJ

Nos techniciens ont accompagné les RTJ des clubs : des formations, des échanges, et même des expériences uniques comme la visite à Pampelune. Parce que le football, c'est aussi le partage entre ceux qui forment et ceux qui jouent.

Programme riche pour nos sélections

8 catégories, 51 rassemblements, 40 éducateurs mobilisés.

Merci aux clubs, aux municipalités, et à tous ceux qui ont permis tous ces rassemblements.

Porter le maillot du District, c'est déjà jouer en bleu.

Échanges transfrontaliers

Nous avons franchi les frontières en direction de la Navarre, la Biscaye, le Guipuzcoa autour de San Sebastian.

Des matchs, des tournois, des rencontres. Le foot n'a pas de frontières... sauf peut-être... celle du hors-jeu !

Actions pour les gardiens

Les gardiens, ces héros silencieux. Nous leur avons dédié des centres de perfectionnement, des stages spécifiques. Parce que derrière chaque victoire, il y a un mur dans les cages.

Collaboration avec le CDSA

Nous avons continué à jouer le match de la fraternité avec le football adapté. Des séances, des tournois, et beaucoup de sourires. Parce que l'inclusion n'est pas un mot... c'est une action.

Développement du foot en marchant

Oui, au District, on pense à tout : le foot pour ceux qui courent... et pour ceux qui préfèrent marcher, on peut aussi taquiner le ballon en marchant ! N'hésitez pas à solliciter le District si vous souhaitez lancer une section foot en marchant. Une pratique santé, plaisir, et qui crée du lien.

Foot à l'école dans le Nord Béarn

11 écoles, 250 élèves... et un enthousiasme incroyable ! Demain, encore plus ! autour d'Arudy et d'Oloron, ainsi qu'en Soule. Parce que les champions de demain sont dans nos écoles aujourd'hui.



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE ET FINANCIÈRE RÉUNION DU VENDREDI 12 SEPTEMBRE 2025 À LESCAR - EURALIS

PAGE 5/9

L'e-sport

Oui, le foot aussi a ses prolongations virtuelles ! Un premier événement E-sport : 28 joueurs, 22 clubs représentés avec notre partenaire Jump Academy.

Même avec une manette, la passion reste la même.

Loto

80 participants,

14 000 € de lots... et aucun carton rouge pendant la soirée, juste des cartons pleins ! Merci au club de Ste Suzanne pour cette organisation.

Première soirée des Labels

Une soirée inédite au Nouste Camp dans une loge.

Des clubs labellisés, des partenaires au rendez-vous, les sections sportives à la fête... Une manière de dire : bravo, et continuons ensemble.

Festifoot U13

Du foot, des animations, des sourires et un grand soleil. Une belle réussite !

Merci à l'Avenir Mourenxois pour leur organisation parfaite.

Merci à notre partenaire Sarthou Menuiseries.

Finales foot loisir

Un cadre magnifique à Arudy, des finales conviviales, et même un plateau de foot en marchant. Parce que le loisir, c'est aussi du foot.

Fête du foot féminin au Nouste Camp

Une finale en nocturne, des animations, des jeunes filles sur la pelouse comme des pros. Le foot féminin, c'est notre fierté et notre avenir.

Finales Nouste Camp (coupes seniors à 11)

3 finales, 4 500 spectateurs, des tribunes pleines, de l'ambiance... Peut-être trop explosive !!

Oui, le foot départemental sait créer de l'émotion !

Le Nouste Camp c'est une chance dont les clubs finalistes doivent surtout respecter les règles et les protocoles.

Finales à Poey Lescar (coupes jeunes, féminines et foot loisir)

10 matchs, une organisation parfaite... Merci aux bénévoles du club et à la mairie de Poey Lescar. Une journée marathon... mais quelle réussite !

L'équipe de France féminine à Anglet

350 licencié(e)s sont venu(e)s assister à l'entraînement des Bleues. Parce que voir ses idoles de près, c'est nourrir ses rêves.



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE ET FINANCIÈRE RÉUNION DU VENDREDI 12 SEPTEMBRE 2025 À LESCAR - EURALIS

PAGE 6/9

Chers amis, cette saison fut une victoire collective.

Le football, ce n'est pas seulement 90 minutes et un ballon. Ce sont des valeurs, des rencontres, des émotions.

Je terminerai par ces mots de Nelson Mandela : « Je ne perds jamais. Sois-je gagne, soit j'apprends »
Et nous avons beaucoup appris cette saison... tout en gagnant des défis. Merci à vous... et vive le football »

367 voix pour (100%)

Adopté à l'unanimité

❖ Présentation des modifications des règlements votées par le Comité de Direction

Le Secrétaire Général enchaîne avec la présentation des modifications des textes votées lors du dernier Comité de Direction qui ont été diffusés sur le site officiel du District.

❖ Remise des récompenses

❖ Aux champions 2024/2025

JEUNES

U15 D3: FC BAAL 2

U15 D2 : GELOS

U15 D1 : PAU PORTUGAIS

U15 EXC : PAU BLEUETS

U15 ELITE : LESCAR

U17 DIVISION 3 : GAN

U17 D2: ANGLET GENETS

U17 D1: USTARITZ LABOURDINS

U17 EXC: JURANCON

U17 ELITE: OLORON BEARN

U19 D3: USTARITZ LABOURDINS

U19 D2: ANGLET GENETS

U19 D1 : PAU BLEUETS

FEMININES

U13F Niv 4: MAULEON SA

U13F Niv 3: ANGLET Genêts

U13F Niv 2: HIRIBURUKO AINHARA



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE ET FINANCIÈRE RÉUNION DU VENDREDI 12 SEPTEMBRE 2025 À LESCAR - EURALIS

PAGE 7/9

U13F Niv 1: HASPARREN FC

U15F à 8 : MAULEON SA

U15F : ARIN LUZIEN

U18F : ANGLET Genêts

Seniors F: POEY DE LESCAR AL

SENIORS

D4 : MOURENX AVENIR 2

D3 : OLORON 2

D2 : ST PALAIS

D1 :: BOUCAU

Bons d'achat du Fair-Play

D3

1. CASTETIS GOUZE US 2 (6 pts/20) – 300€
2. NAY VATH VIELHA 2 (7,5 pts / 20) – 150€

D2

1. PONTACQ PAPILLONS (10 pts / 20) – 400€
2. SAINT PALAIS (11,5 pts / 20) – 200€

D1

1. BOUCAU ELAN (12,5 pts/20) – 650€
2. ASMUR 2 (20 pts / 20) - 300€

Individuelles

Médailles d'Argent LFNA :

Jean BERHO (Garazi FC)

Dominique BOUE (District)

Christophe DALOT (District)

Lucien DESPOUYS (L'Aval)

Philippe DOCHE (FC Vallée de l'Ousse)

Hubert LEHER (FC BAAL)



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE ET FINANCIÈRE RÉUNION DU VENDREDI 12 SEPTEMBRE 2025 À LESCAR - EURALIS

PAGE 8/9

Médailles de Vermeil LFNA :

Pierre BELLEHIGUE (Pau FC)
Michel FAUGERAS (Barinque)
Pierre Alex MOREL (Nay Vath Vielha)
Pierre TROUNDAY (Arranoak Ossès)

Médailles d'Or LFNA :

Pierre BARTHEU (Bayonne Croisés)
Michel CAZAUX LEROU (District)

2 - Assemblée générale financière

- Présentation des comptes 2024/2025 (compte de résultat et bilan)

Après les présentations effectuées par l'expert-comptable M. SERVAT, comptes certifiés par la commissaire aux comptes Mme FALTRAUER, il est demandé aux clubs de s'exprimer quant à l'adoption des comptes 2024/2025 puis dans la foulée de décider de l'affectation du résultat de l'exercice (+ 4.249 euros) en « report à nouveau ».

367 voix pour (100%)

Adopté à l'unanimité

- Affectation du résultat 2024/2025
- **367 voix pour (100%)**

Adopté à l'unanimité

- Présentation et vote du budget prévisionnel 2025/2026

Après une brillante présentation du budget prévisionnel par la Trésorière Générale, Katia LANGUET, les clubs sont invités à passer au dernier vote de la soirée.

- **367 voix pour (100%)**



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE ET FINANCIÈRE RÉUNION DU VENDREDI 12 SEPTEMBRE 2025 À LESCAR - EURALIS

PAGE 9/9

Adopté à l'unanimité

3 – Allocution du Président

En clôture de cette assemblée générale, le Président Michel LACOUE-NEGRE reprend la parole pour remercier tous les intervenants et s'excuser auprès des clubs de la « panne » des boîtiers électroniques.

Il avait au préalable présenté les nouveaux salariés du District, Sandra ROBERT embauché à compter du 1^{er} août à temps plein en charge de l'accueil et secrétariat tel qu'il s'y était engagé lors de sa première assemblée générale post-élections ; Sarah JANSSENS, apprentie auprès du pôle juridique et Jules LALANNE, en renfort des techniciens.

Thibault SOCCARROS est invité à rejoindre à la tribune afin de présenter les nouveautés 2026 dont Hartza, l'intelligence artificielle (IA) au service des clubs, le logiciel du Foot Animation utilisé pour la création des plateaux et des projets structurants.

Ils sont rejoints par Cédric CAILLABET pour la présentation de l'opération « mon Foot de Village » menée conjointement avec Thibault.

Le Président invite tous les participants à rejoindre la réception qui les attend dans le hall d'EURALIS.

Plus aucune question n'apparaissant, la séance est levée à 22 heures

Dans la foulée, tous les dirigeants et invités quittent la salle pour rejoindre le buffet offert par le District et concocté par le prestataire de la société EURALIS.

Le Président,

M. LACOUE-NEGRE

Le Secrétaire Général,

C. RODELLAR